

# Los derechos humanos contribuyen a la consolidación de la democracia: Minerva Martínez

---



0



15 de Septiembre del 2014



El respeto y aplicación de los derechos humanos de las personas constituyen herramientas para dar un paso a delante en la consolidación de la democracia en los escenarios políticos del mundo,

afirmó la presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza.

Explicó que la democracia es un valor universal que se basa en la aplicación de la voluntad libre de las y los ciudadanos respecto a su sistema político, económico, social y cultural; condición a la cual se llega a través del ejercicio y goce de los derechos humanos.

“A un mayor nivel de demanda y satisfacción de los derechos humanos igualmente será mayor el nivel de democracia y legitimidad de un sistema político. Ya que supone una convivencia organizada, acorde con la dignidad de las personas y en sustento a la libertad y los derechos de la ciudadanía” mencionó la Ombudsman.

Martínez Garza llamó a incrementar el involucramiento de las y los ciudadanos en el ejercicio y planeación de las acciones que garantizan el Estado de derecho y que conjuntan la voluntad colectiva de la sociedad.

Además, subrayó la importancia de la participación de las y los jóvenes en las acciones de difusión de los derechos humanos y su amplia relación con

la democracia, a fin de fortalecer los mecanismos que promueven y protegen la igualdad y la justicia.

Expresó también que las autoridades de todos niveles tienen el deber de reconocer plenamente los derechos de las personas, ponerlos en práctica y de esta manera cumplir ampliamente con los mandatos constitucionales sobre la vida democrática y los derechos humanos.